
KTM Solf erkundigte sich, ob die Gelder vom Landschaftsverband für das Projekt 
bereits vorliegen? 
 
Herr Wagner antwortete, dass es Mittel für das laufende Projekt gebe. Wenn die 
Orgelkultur-Reihe im nächsten Jahr fortgesetzt werde, müssten diese Mittel noch 
bewilligt werden. Dies geschehe voraussichtlich im Dezember 2023. 
 
KTM Solf ergänzte, dass die Kommission in der Kulturförderung getagt habe, ebenso 
wie der Kulturausschuss. Die Summe der Anträge war wesentlich höher als die Mittel, 
die man verteilen konnte. Er denke, dass man im Rhein-Sieg-Kreis nicht schlecht 
bedacht worden wäre. 
 


